

伯和西南時報

NOTICIAS DO BRAZIL
Publicado semanalmente
Rua Fagundes N. 16
Caixa Postal N. 5995
S. Paulo, Brazil
Proprietario e editor
Seisaku Kuroishi
Assignaturas
por Anno 150000
Semestre 85000
Mes 15500
Semana 5500

修養大切の時期

十九世紀の後半から、科學の發達が盛んになつた爲めに、世界各國に於て物質文明が高調せらるゝこととなつた。物質文明が高調せらるゝこととなつた。物質文明が高調せらるゝこととなつた。

迷ひつゝある人口論

産兒獎勵の氣勢を揚げて
世界的發展を圖るが急務
寺崎留吉

現代の人類が二三重の範圍に於て始めて自國が加入するの安全なる團體生活を營んで居る其中最も峻方法ではないか、産兒制限が愈々眼

練習艦隊歡迎費寄附者芳名、金額

最後の發表並に第一回以來の正誤
(七回)の誤りに付訂正、以下順次
(六回)發表二又太氏十五五五五

Table with columns for names and amounts. Includes names like 釘本賢一, 大熊利平, 遠藤常八郎, etc.

寄附金發表高の訂正小計及累計

Table with columns for installment numbers and cumulative totals. Includes rows for 第一回, 第二回, etc.

練習艦隊歡迎團

はせぬか、我政府は明年度より子女思想の上に浮動せる時代であつて政

各國電報

議會紛擾警戒嚴密

政界紛擾の暗雲刻々險惡の兆を呈し議院の外内には正服私服の巡査配置せられ警戒甚だ厳なり

ドイツの使命

佛國前首相グワイアンの米國訪問に關して都下多數の新聞紙は政府が前首相たる氏に特別使命を委託したる事に賛意を表せるも、一部の新聞紙は之に反對の聲を揚げ居り、グワイアンの使命に關し巴里にて發行せらるる、米國系新聞紙は、佛國が米國と同盟し以て日本に當るの案を持して打合せに行くものなりと報じたるが、政府に於ては正式に其事無根なるを公表せり

舊獨逸海底電線問題

確なる筋よりの報道に依れば、舊獨逸海底電線問題に關する議案は次週當府に開議せらるべき萬國通信會議に提出せらるるが、現時佛國の管理せるアレクサンドリアの海底線所有權は依然北米の手に歸すべく略決定せり、尙北米はヤップ島の海底線をも占有する等なるも唯管理權問題決定する迄日本は依然之を管理を繼續すべし

舊獨逸領に日本防備説非認

日本大使幣原男は本日「ユナイテッド・プレス」に左の通知をなせり、「日本が赤道以北の太平洋諸島に軍事的設備を施し又は施さんせりとの報道は全然虛構の說なるを以て、明確に之を取消せん事を望む」

露國北米に接近せん

モスコウより當府に達したる無線電報に依れば、全露會議實行委員會は北米大統領ハーチングに書を送り、兩國の通商關係再開を申込みたり

中米二共和國の紛擾

パナマ及コスタリカ兩共和國紛争の地點は北米の裁決に依りコスタリカ所領たるを承認せしめられたるパナマ政府は同地駐屯軍に撤退の命を下したり、當地の政府役員は流石に北米の要求に對しては失望の色を禁ざる能はず、國民は北米の横暴に憤懣せり、急進派政客は係争地に關するホワイト氏の判決が全然コスタリカの利益を擁護せるは後日ニカラガ共和国との條約に於て土地の利權を得んが爲めなり、パナマは速かに北米との條約を破棄すべしと叫べり

爲替と珈琲

伯國當今財政難の原因が主として爲替相場崩落、珈琲價格の下落にあること言ふまでもなし、左の計數を對照せよ、昨年來爲替相場漸落の基因自ら明白なるべし

Table with exchange rates and coffee prices. Columns include '爲替' (Exchange) and '珈琲' (Coffee) with various sub-categories and prices.

思想の影響亦決して看過すべからず、此に於て伯國が事實上珈琲の專賣者なること、伯國の現在及近き將來の生産高と世界の在庫及其年々の消費高を考慮し、此際伯國政府が現物の一部を買収し之を市場より取り去るに於ては市價騰貴疑なしとの説出で、サンパウロは泉州一致の實行を聯邦政府に迫りたり

コナツ栽培有利

椰子の栽培は南洋に於て大に流行し、日本の資本家、實業家にしてカロン、マルシャル其他南洋諸島に於て、之が栽培又は賣買に従事するもの少からず、然るに伯國の北東海岸地方は地味氣候最も椰子の栽培に適し、伯國現存樹數一億萬本の大部分は同地方に存在せり

佛伊銀行の活動

ブラジリアン、ワルランド會社と提携してシエミツツ外債七十五萬磅の募集を引受けたる南米佛伊銀行は今般珈琲の倉庫預證券を抵當として其取引先に對し資金を融通することになりたり、但し貸付は六十日限にして利息年八分の割合なり

對白耳義品の特典

義にアルベルト陛下御來伯の折大國産中の或る物品に對する伯國關稅二割引の特典は憲法施行せらるることになり、之に關する法令三月九日付を以て發布せられたり

小作人募集

協所サンタデリヤ驛を去る十八基米突(但し中間にタクワラ町を有す)地味豊沃にして米作に最適當の平地積二百アルケルに對し十七僱地料一アルケルに對し十七

分益契約

リオクアラ市より三キロメートル珈琲園として最優良の場所に於て珈琲栽培コロコラ八家族が募集す各家族は別々に別々に契約し所得利益は總て業主に折半す

カマラノ募集

棉花摘みコロコラ入至急入用賃銀は一アロバに付一日三アロバ乃至二アロバ以上繼續の人には相談の上出賃の限りの便宜を與ふ

大工入用

大工職 三名 右入用 付御希望の方は左記、御照會あり

山哲夫

山哲夫 蔵下 山哲夫 蔵下 山哲夫 蔵下

廣告

左記當社貸付者の現住所御一報を得度候

海外興業株式會社伯國支店

Caixa Postal, 1082 S. Paulo

Salus

ボツゲンゲルサルス印 衛生用品

神田榮太郎

Caixa Postal, 282 SANTOS

廣告

右の外股脂痛、ガゼ其他醫藥用品一切を發賣します(説明書進呈)

山哲夫

山哲夫 蔵下 山哲夫 蔵下

伯刺西爾曠原の探險

第七章

米國 テラドル、ルーズベルト著 日本 北島 湖 西子 譯

此夜大佐は一行と共にありし兵卒の兄弟にしてバレーシス人の一人ジャラカの爲に殺されたりと公示せり...

戦後の英國

ロンドンからの通信

英國では離婚が大流行で其れと共に重婚の數も驚く程増加してゐる...

告示

今般サンパウロ州バウルーに帝國領事館新設せられ本月廿日開館せり...

R. MAEKAWA Comissões, Consignações e Conta Propria Rua Carvalho Mendonça, 425 SANTOS

Casa Camarero (Antiga Casa Crippa) Caixa, 25 RIO PRETO Tel. 101

大至急募集 一、四ヶ年咖啡植付契約 二、ホルマ、バラスト請負契約...

聖波羅土地材木殖民會社 當社は水質良好、氣候溫和にして珈琲其の他の全作物に適する...

帝國領事館 注意事項 在留届に記入すべき事項 一、本籍及現住所...

廣告 田實武二 有所感爾今禁酒

農家の副業(二)

味噌(つゞき)

大豆の性質 大豆は速成味噌の一種である、まづ大豆を蒸して、稍冷まして三十五度より四十五度位にし直ちに湯に溶かしたる食鹽水を加へ、それより湯に溶かしたる食鹽水を加へて十分の量にかきまぜ、之を仕込桶に移して醗酵を促す、この法によると夏は僅に十日間位にて熟成し、冬期でも四十五日にして食用に供するを得るに至る。

大豆

大豆が植物性食物中では特に多量の蛋白質を含有する處の良き滋養食品であることは誰も承知して居る。大豆は牛乳にも比すべき滋養性のものであり且つは色々の食品を製する原料となる。

打豆

大豆類を打ち潰すと、内部の蛋白質や脂肪分が色々の作用を受け易くなるものであるから、此の打豆は醬油や味噌の醗酵用にするに醗酵菌の作用を早くし、煮豆に用うると煮汁の浸みこみ方が早くて料理都合が良く、又豆腐、大豆粉等の原料としても打豆にせぬ者よりも結果が良いものである。

北聖線

小 林 弘 一 郎 前號北西線とすは編輯者の誤記に付茲に訂正して以て筆者及讀者に謝す此の地方に二三年前又は昨年頃か

嶺氏の榮轉に

安齊直治 昨冬八月或事件の爲め嶺氏に懇請の必要あり氏を聖市の寓居に訪ふて盡力を乞ひ茲に初めて面識の機を得ました、氏が伯國の移民開始以來の功

訂正廣告

●記事の都合に依り「ブラジルに於ける第二次國民」の稿稿休載 本年二月十一日發行時報第七十五號掲載の本會寄附者芳名中濱岡新松殿十ニルとあるは金十二ニルの誤り又左記寄附金掲載漏に付茲に訂正掲載し以て寄附者に謝す 三月二十二日 渡邊六次殿 大正小後援會

廣告

本精米所の機械は獨逸製にして一日一千俵を精米し精巧能力實に聖州第一に位置倉庫は廣大にして米十五萬袋を貯蔵する事を得 精米依頼者は精米の際自らが監督を爲す事を得 荷馬車賃、倉敷料、保険料、袋入替賃は凡て精米賃に含まる 本店はコニエシメント又は本店倉庫預託商品に對して現金の前貸をなす 新法律は對して現銀運搬税を課せざる故サントスにて精米する事は米作者の利益なり 御照會は日本文にて差支なし

入る勇氣はないであらうか。人の荒らした跡よりも人の荒さぬ所を努力を以て當線の健全な發達を期すより外ない、氏の如き温厚な人格者に依つて當線には幸福が招き寄せられ、一日でも二日でも當線に來る事は一身の上のみならず、當線に取り何等か深い意味があるのではあるまいか、借問す氏が當線の將來に關し懐抱する感想や如何、渾沌たるア線の現在を目標せる氏の榮轉を祝し氏の當線に對する善後策を速かに示されん事を切望して止まざる次第であります。

Montenegro Yahrman & Co. Ltd. Escripatorio Rua Cidade de Toledo, 12 Caixa Postal, 220 SANTOS Machina e Armazem Rua General Camara, 499

精米所 倉庫 告弊社貸付移民各位 弊社は今般都合に依り伯國に於ける弊社貸付金取立事務一切を海外興業株式會社に一任仕候に付ては自今借入金其他の拂込に付ては左記同社伯國支店に弊社借入金勘定として御拂込相成度此段謹告仕候 御都合により東京弊本社清算事務所直接御送金相成候ても差支無之候 大正十年三月 森岡移民株式會社 清算事務所 東京市麹町區永樂町一ノ一



日本近信

義務教育案中橋文相に肉薄する 前文相高田早苗氏

△壇上につづり前同氏は所懐を語る◇

昇格問題で衆議院でトツチメられ窮乏は抑々... 前文相高田早苗氏は例の高工、高師、高商など當事者や教育調査委員などの間に板挟みとなり痛し痒しの苦境にあるが、又しても一月廿七日は上院で高田早苗...

賠償の成行

●獨逸に拒絶された 賠償の成行

一月二十九日巴里に開かれた聯合國最高會議で聯合各國が獨逸に要求する賠償額は其の總額二千三百二十億馬克(百二十億三千万磅)と決定し、我が日本は其の内...

首相や議長を電報責にする

●米價吊上げ運動漸く熾烈 首相や議長を電報責にする

全國民代表、百姓一揆、米價の暴落を帯びる等が無い何れの黨派も、米價の暴落を帯びる等が無い何れの黨派も、米價の暴落を帯びる等が無い何れの黨派も...

政党内閣

▲中橋君の食言は... 政党内閣

流石の司法官も 全く呆れ返る

●前途遠慮の東京疑獄 流石の司法官も全く呆れ返る

東京市疑獄事件で起訴された被告の東京市議員淺川保平及び土木請負業者戸塚文藏津義次三氏は姿を晦まして未だに其踪跡...

米價吊上げ運動漸く熾烈

●今日米價は犬養氏代表會見 米價吊上げ運動漸く熾烈

今日米價は犬養氏代表會見、米價の暴落を帯びる等が無い何れの黨派も、米價の暴落を帯びる等が無い何れの黨派も...

委員會で決定

●早大の婦人聴講は 委員會で決定

早稲田大學では全科を開放して、女子の聴講を許すことの規則の協定中...

一夫一婦法

●婦人運動中の 一夫一婦法

刑法第百八十三條の有夫姦の罪を所謂廣義に活用せしめ之を有妻の男子に適用すること並に在留外人賣淫取締法に對する適宜の法律制定に關する請願を爲すべく昨年来活動中であつた婦人矯風會では既に六...

石村洋服洗濯所

石村洋服洗濯所

石村洋服洗濯所

石村洋服洗濯所

石村洋服洗濯所

石村洋服洗濯所

FUJISAKI & COMP. 種各品本日 藤崎商會

店商木瀬 番九四街デソコ 番六三八三ラトソセ話電

日本貿易株式會社 聖市出張所



